

BAKAMLA

Antisipasi Penyakit Hewan Ternak, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Posyandu Hewan Ternak Desa Jelobo Klaten

Agung widodo - KLATEN.BAKAMLA.ID

Feb 19, 2025 - 13:52



Antisipasi Penyakit Hewan Ternak, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Posyandu Hewan Ternak Desa Jelobo Klaten

Klaten – Sertu Wahyu H. Hasworo, Babinsa Desa Jelobo dari Koramil 22

Wonosari, Kodim 0723 Klaten, melaksanakan pendampingan dalam kegiatan Posyandu Hewan Ternak (Kambing) yang berlangsung di Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (19/02/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan ternak, khususnya kambing, yang ada di wilayah binaannya, serta untuk mengantisipasi serangan penyakit pada hewan ternak.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekretaris Desa (Sekdes) Jelobo, Arie yang mewakili Kepala Desa Jelobo, Eli Susanti selaku petugas UPPT Kecamatan Wonosari, Sutanto selaku Kadus III Desa Jelobo, serta Handoyo, pemilik ternak kambing.

Sertu Wahyu Hasworo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung kesehatan ternak di wilayah binaannya. Selain itu, ia juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi penyakit yang dapat menyerang hewan ternak di musim tertentu.

“Kegiatan Posyandu Hewan Ternak ini merupakan bagian dari upaya dalam mendukung kesehatan ternak di wilayah binaan. Kami ingin memastikan ternak-ternak yang ada di Desa Jelobo tetap sehat dan produktif. Selain itu, kami juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi penyakit yang bisa menyerang hewan ternak, terutama di musim tertentu. Dengan melakukan pemeriksaan rutin dan menjaga kebersihan kandang, diharapkan serangan penyakit dapat diminimalisir, sehingga ternak tetap sehat dan tidak mengganggu pendapatan para peternak,” ungkap Sertu Wahyu.

Eli Susanti, sebagai Petugas UPPT Kecamatan Wonosari, dalam kesempatan tersebut juga memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya kewaspadaan terhadap penyakit yang sedang berkembang di kalangan ternak. Ia mengimbau agar para peternak selalu menjaga kebersihan kandang dan rutin melakukan pemeriksaan kesehatan ternak untuk mencegah penyebaran penyakit.

“Kepada para peternak agar selalu menjaga kebersihan kandang dan rutin melakukan pemeriksaan kesehatan ternak. Hal ini sangat penting untuk mencegah penyebaran penyakit yang dapat merugikan peternak. Dengan menjaga kebersihan kandang dan memastikan ternak dalam kondisi sehat, kita dapat mengurangi risiko penyakit yang dapat menyerang hewan ternak dan menjaga kualitas peternakan di wilayah ini,” ujar Eli Susanti.

Handoyo, salah satu peternak kambing, mengucapkan terima kasih kepada para petugas serta himbauan yang diberikan. Ia berharap kegiatan ini dapat

memberikan manfaat bagi peternak di Desa Jelobo agar ternak mereka tetap sehat dan produktif.

Kegiatan Posyandu Hewan Ternak ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam meningkatkan kualitas peternakan di wilayah Desa Jelobo dan mengurangi risiko serangan penyakit yang dapat merugikan peternak setempat.
(Red)